



DIE POSAUNE

Jährliche Zinszahlungen für US-Schulden übersteigen 1 Billion Dollar

- Andrew Miiller
- [13.11.2023](#)

Wie lange dauert es, bis die Vereinigten Staaten bankrott sind?

Die geschätzten jährlichen Zinszahlungen, die die USA für ihre Staatsschulden leisten, überstiegen Ende Oktober die Marke von 1 Billion Dollar, berichtete Bloomberg News am 7. November. Das bedeutet, dass 23 Prozent der amerikanischen Steuereinnahmen in die Rückzahlung der Schulden fließen. Da bleibt nicht mehr viel für die soziale Sicherheit, die medizinische Versorgung, die Landesverteidigung und den Betrieb der Regierung übrig.

Amerika hatte letztes Jahr ein Defizit von 1,7 Billionen Dollar. Wenn die Regierung einen ausgeglichenen Haushalt erreichen will, muss sie entweder die Ausgaben um 28 Prozent kürzen oder die Steuern um unhaltbare 38 Prozent erhöhen.

Verschwendungssüchtige Nation: Diese Statistiken sind schwer zu begreifen. Man vergleiche die Regierung mit einem Haushalt, indem man acht Nullen aus den offiziellen Zahlen streicht.

- Das ist wie bei einer Mittelklassefamilie, die 44 000 Dollar im Jahr verdient, aber 61 000 Dollar im Jahr ausgibt.
- Diese Familie hat im letzten Jahr sage und schreibe 17 000 Dollar auf ihre Kreditkarte geladen, obwohl sie bereits 330 000 Dollar an Kreditkartenschulden hatte.
- *Zinsen* in Höhe von 10 000 Dollar pro Jahr.

Der Zusammenbruch steht bevor: Niall Ferguson warnt seit Jahren davor, dass Nationen in der Regel auseinanderfallen, wenn die Kosten für den Schuldendienst die Kosten für die Verteidigung ihrer Grenzen übersteigen (ein Punkt, den Amerika kürzlich überschritten hat). Das liegt daran, dass die Staaten in der Regel ihre Verteidigungsbudgets drastisch kürzen müssen, wenn die Zinszahlungen beginnen, den Löwenanteil ihrer Steuereinnahmen zu verschlingen. Dann nutzen die Feinde dieser Länder die Situation aus, dringen in ihre Grenzen ein und beschlagnahmen ihre wertvollen Vermögenswerte.

Das Buch Micha prophezeit, dass Gott gerade dann, wenn das endzeitliche Israel den Zenit seiner militärischen Macht erreicht, seine Festungen niederreißen und seine Rüstungen abschneiden wird (Micha 5, 10-13). Amerika gibt derzeit mehr als 800 Milliarden Dollar pro Jahr für sein Militär aus, aber seine 33 Billionen Dollar Staatsschulden sind eine tickende Zeitbombe.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [„Das mächtige Rom ist gefallen – Amerika ist auf dem Sterbebett.“](#)